

## SUMMARY

# ANALISIS KINERJA PERUSAHAAN TERHADAP ELEMEN PEMBENTUK RETURN ON INVESTMENT (ROI) PADA PT. AGUNG PODOMORO LAND TBK TAHUN 2011-2014 YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)

Created by SELVIA DWI JULISMAN

**Subject** : KINERJA, PERUSAHAAN, LABA  
**Subject Alt** : PERFORMANCE, COMPANY, PROFIT  
**Keyword** : return on investment;total asset turn over;net profit margin

### Description :

Tujuan dari penelitian skripsi ini adalah untuk mengetahui kinerja keuangan PT Agung Podomoro Land Tbk dalam menghasilkan tingkat pengembalian investasi selama empat tahun. Dimana metode yang dipergunakan dalam analisis ini adalah dengan menggunakan metode Du Pont. Du Pont adalah suatu metode yang merupakan penjabaran dari tingkat pengembalian investasi (Return On Investment) , artinya dengan metode ini dapat diketahui komponen – komponen apa saja yang mempengaruhi kinerja keuangan suatu perusahaan dalam menghasilkan tingkat pengembalian investasi yang diharapkan dari tahun ke tahun agar semakin baik. Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa Return On Investment (ROI) dari tahun 2011 sampai dengan tahun 2014 mengalami penurunan.

Hal ini disebabkan karena rendahnya nilai perputaran asset yang mengakibatkan ROI turun, dimana sebabnya adalah dari nilai total asset perusahaan yang begitu tinggi dibandingkan nilai pendapatan dari perusahaan.

Penurunan nilai ROI mencerminkan kinerja perusahaan tersebut tidak efektif dalam mengoptimalkan asset untuk meningkatkan nilai penjualan dan laba.

**Date Create** : 14/12/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201112035  
**Collection** : 201112035  
**Source** : Undergraduate Theses of Accounting  
**Relation Collection** Fakultas Ekonomi dan Bisnis  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor